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ATA NUMERO OITOCENTOS E SESSENTA E TR£S
Aos dezessete dias do mes de maio de 2021,as dezenove horas, reuniram-se em Sessao Ordinaria, na
Canara Municipal  de Vereadores, sita a Rua da Estapao, mil  e trinta e tres,  sala cento e dois,  os
seguintes Vereadores: o Presidente em Exercicio Ademar Gauger, o primeiro Secretdrio Bemardino
Scutta,  a  segunda  Secretaria Diovana Teresinha Colleoni  Zaro e  os  vereadores:  Luciano  Ricardo
Sandnn,  Claudir  Ant6nio  Ludwig,  Mino  Cesar Ajala,  Jucelaine  Poersch,  Ademar Bourscheid  e
Delmar Bruchez.  0 Presidente deu inicio a Sessao cumprimentando a todos.  0  Secretdrio leu urn
trechodabiblia.AatadaSess5o0rdinariadodia10demaiofoienviadaaosvereadoresanteriormente
a  sessao,  nao  havendo  considerap6es  por  parte  dos  vereadores,  a  ata  n°  862  foi  aprovada  por
unanimidade. Foi lida a ementa do projeto que deu entrada na Camara. PL 2487 -Autoriza o Poder
ExecutivoaprocederCessaodeUsodaBemlm6veledioutrasprovidencias.Passandoaanalisedos
projetos foi lido PL 2485 que instrfui o Programa Emergencial de aunilio ao com6rcio e servigos do
MunjcipioconsideradosnaoessenciaisequetiveranprejuizosocasionadospelaCovid-19.0parecer
da Comissao 6 favoravel e o projeto e colocado em discussao. Bemardino comenta que o primeiro
ponto6acorrecaodeerronaordemdosardgos.Outropontoquelevanta6qualafungaodovereador,
pois segundo o projeto u]n vereador deveria fazer parte da Comissao criada para analisar os pedidos.
0 papel do vereador 6 fiscalizar e nao executar nem tao pouco participar da Comissao que avaliari
os pedidos.  Acredita que os vereadores nao deveriam fazer parte da comiss5o.  Claudir sugere que
seja alterado e  sugerido urn representante de algum  6rgao constituido.  Mario  sugere  que  seja urn
representante da CDL. Luciano concorda com a sugestao de urn representante da CDL, ate porque os
maiores beneficiarios do programa serao os lojistas. Claudir diz se tratar de urn programa novo que
vein com a intencao de auxiliar aqueles que de alguma forma foran prejudicados pela Pandemia. Diz
que como representante comercial presenciou de perto o quanto o comercio foi prejudicado. Comenta
que  o  Executivo  possui  rna  estimativa.  Mario  e  Bemardino  comentam  que  6  meio  confuso  de
entender quem  de  fato  teria  direito  ao  recebimento  deste  aurilio.  Luciano  comenta  que  quem ja
recebeu qualquer tipo de aurilio nao tern direito e que a comissao designada para avaliar os pedidos
tera bastante trabalho. Bemardino comenta tamb6m sobre o inciso que diz que os beneficiarios serao
selecionados por ordem de protocolo, ressalta que da forma que esfa di a impressao que se acabar
recurso  nem todos  serao  atendidos.  Luciano  diz que  fica uma lacuna na Lei,  sugere  que  altere  a
redap5o  para  "serao  atendidos  por  ordem  de  protocolos".  Os  vereadores  discutem  brevemente  a
questao.  Ademar  Gauger  diz  que  deveria  constar  no  projeto  o  none  de  quem  sera  beneficiado.
Jucelalne que todos terfro direito, independentemente de serem associados a ACI ou ao CDL. Mino
diz que a intengao do projeto 6 boa e que vai de cada pessoa, pois se ten direito tern que solieitar
mesmo. Diovana diz que a Comissao designada servira para analisar cada caso. Bemardino diz que e
importante nao deixar brechas na Lei. Delmar questiona se os Clubes de futebol se enquadrariam
nesse  auxilio,  pois  os  mesmos  estao  passando  por dificuldades,  haja visto  que  desde  o  inicio  da
pandemia nao estao tendo nenhuma receita. Luciano diz que segundo o artigo 3° os Clubes nao se
enquadram. Bemardino diz que nao 6 contra, mas gostaria que tivesse vindo uma estimativa de quals
setores, quais segmentos teriam direito. Diz que nao ha urn estudo mais especifico. Diz ser favordvel
com as tres alterap5es propostas pelos vereadores.  Claudir esclarece que foi feito urn levantamento
sobre os cadastros na Prefeitura, se todos os servicos nao essenciais solichassem o referido auxilio,
ainda assim  o valor previsto  seria suficiente.  Salienta que todos que  se enquadrarem receberao o
auxilio. Desta forma o projeto foi aprovado por unanimidade, acompanhado das emendas propostas.
Em  seguida  foram  lidas  as  Indicac6es.  Indicacao  58  -  Luciano  - Revitalizapao,  padronizacao  e
colocapao   de   placas   de   denominapao   das   ruas   do   Municipio.   Indicacao   59   -   Luciano   ~
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Regulamentapao, delimitapao e denominapao dos Bairros do Municipio.  Indicagao 60 - Claudir -
Cercamento  do  lago  no  Bairro  Mirante  do  Lago.  Indicacao  61  -  Bemardino  -  Vacinapao  aos
professores e aos profissionais de educapfro. Indicapao 62 - Bemardino - Ampliacao de iluminacao
ptiblica  em  Arroio  Canoas.  Nas  considerap6es  finais  Diovana  cumprimenta  a  todos.  Reforga  a
Indicapfro de vacinapao aos professores, pois a vacina aos profissionais de educapao e emergente,
comenta que alguns municipios ja estao fechando novamente as escolas em fungao da Covid.  Seu
reforqo 6 pelas crlapas e pelos pals que precisam das escolas abertas.  Bemardino cumprimenta o
servidor da Policia Civil Leonardo Melgarejo que ascendeu na carreira e passa a ostentar o cargo de
Comissino.  Cumprimenta todos os municipes pelos 33  anos de Barao e comenta que o Municipio
disp6e  de  rna foma muito bonita de  incentivar a mhsica,  mas diz  que  sao poucos os  resultados
concretos dessa apao musical. Comenta ainda que muitos depois que aprendem se dedicam apenas ao
lado fimnceiro e esquecem o quarto poderiam contribuir. 0 popular Fritz 6 urn born exemplo dessas
pessoas que contnbuem musicalmente para a comunidade, pois mos ultimos dois anos gravou duas
mdsicas de sun autoria falando de Barao. Diz ainda que seria muito born valorizar esses talentos nao
somente em eventos municipais e sin durante todo ano. Bemardino diz ainda queja se passaram mats
de quntro meses de govemo e muitos pedidos e indicap6es ja foram apresentadas pelos vereadores,
destaca que seria interessante que na medida do possivel o Executivo respondesse a esses pedidos,
caso contfario ficamos mum mon6logo, onde s6 o Legislativo se manifesta. 0 bacana 6 a interapao e
o  envolvimento  de  ambas  as  partes.  Delmar  cumprimenta  a  todos.  Diz  que  foi  procurado  pelos
Presidentes  dos  clubes  de  futebol  que estao  ha  dois  anos  sem  realizar  promoc6es  para arrecadar
fundos e as despesas fixas permanecem as mesmas, solicita que o Executivo estude a possibilidade
deenqundrarosclubesdefutebolnaLeideaurilioaprovada.Minocumprimentaatodos.Parabeniza
o Policial  Civil Leonardo pela promapao e destacou o excelente trabalho que o agora Comissario
realiza  em  prol  da  seguran9a  do  municipio.  Sobre  as  respostas  as  lndicac5es,  Mario  ressalta  a
importancia de receber resposta, ate mesmo para o vereador ter ciencia do servigo executado ou nao.
Bemardinodizqueeprecisoencontrarumcanaldecomunicapaomelhor.Jucelainedizqueaspessoas
que fazem a solicitapao ao vereador tamb6m esperam uma resposta. Mario diz que e uma questao de
ajuste. Foi comentado pelo Executivo que seria feito urn aplicativo de ouvidoria, onde poderiam ser
feitas as indicap6es e all  seria colocada a resposta.  Jucelalne cumprimenta a todos em especial os
gremistas que venceram o GRENAL. Bemardino aproveita e infoma os intemautas que na camara a
supremacia e gremista, entre os vereadores sao seis a tres. Jucelaine parabeniza o Policial Leonardo
e  diz  que  e  merecedor  da  promocao.  Deseja  a  todos  uma  6tima  semana.  Ademar  Bourscheid
cunprimentaatodos,dizqueparafacilitaraquestaodailuminacaoptiblicaseriainteressantenumerar
os  postes.  Jucelaine  diz  que  estao  realizando  esta  identificapao  e  na  frente  de  sun residencia  foi
colocado un ninero no poste.  Ademar diz que na comunidade de Sao Luis tambem fizeram essa
identificapao,  isso  facilitara  e  muito  a  comuhicag5o.   Claudir  cumprimenta  a  todos.   Qunnto  a
promo9ao do Policial Leonardo diz que todos sabem do trabalho na seguranga e na sociedade que ele
faz.  Sobre a lndicapao do colega Luciano quarto as placas de denominacao das ruas,  diz que  foi
realizada rna parceria pdblica privada, pois o custo nao e baixo. Diz que e importante sinalizar as
ruas. Qunnto aos bairros diz que reside no Baino Operario e ningu6m sabe onde inicia e onde termina.
Sobresunindicapaodizqueaareapodeserutilizadacomodreadelazer,bastaapenasrealizaralgumas
melhorias. Referente aos artistas locais diz que nao houve eventos neste mandato ainda, mesmo assin
destacaaimportinciadostalentosqueBaraopossuiesim6importanteinseri-losnocontextocultural.
Bernardino faz urn aparte e diz que as pessoas querem e precisam ouvir e ver a arte e cabe ao poder
Phblico  in entivar irsetor.  Claudir  continua  ressaltando  a  imporfencia  de  incendvar  os  talentos
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cultunisdoMunicipio,commostradetalentoseeventosmunicipais,assimqueapandemiaderuma
rfeguanaofaltaraooportunidadesparadestacarnossostalentos,poiseumsegmentoqueprecisas?r
valorizado. Luciano comenta suas indicap6es dizendo que poderia ser feita novanente uma parcena
pdblica privada para colocapao das  placas  de  nomes  das  ruas.  Sobre os Bairros diz que apenas o
Operalio  e  o  Mirante  do  Lago  estao  legalizados,  conversou  com  o  Secretario  da  Administrapao
apresentandoanecessidadederegularizaraquestao.EnalteceuafamiliadoTioFritz,comoochama
carinhosamente, dizendo que com certeza sua mdsica ja 6 urn grande sucesso.  Quanto aos talentos
dizquefaltaunincentivopublicoparaaquestao,faltainclusiveumincentivoparaaspotencialidades
esportivas.  Comentou  ainda  sobre  a  questao  da  Run  Nono  Clemente,  dizendo  que  apresentou
solicitapao para que seja reaberta a rua.  Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a
presenca de todos declarando encenada a de Sessao Ordinaria do dia  17 de maio de 2021.  Assim
sendo, lavro esta ata ap6s lida e aprovada sera assinada pelos vereadores presentes na aprovapao da
mesma.
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